

L'ennemi se retire en Birmanie

Vers une ligne de défense autour de Mandalay

Calcutta, 23 (C. P.). — Des dépêches du front indiquent aujourd'hui que l'ennemi a décidé d'abandonner le nord-ouest de la Birmanie et de se retirer vers une ligne de défense autour de Mandalay.

Sur le sol, les troupes de la 14^e armée britannique ont attaqué au sud de la ville capturée de Wuntho sur le chemin de fer Myitkyina-Mandalay et la ville de Kawlin, a annoncé un communiqué du quartier général du commandement du sud-est de l'Asie à Candy, Ceylan. Kawlin, huit milles au sud de Wuntho, a été capturée sans grande opposition.

Près de la côte occidentale de la Birmanie, la ville de Hathidaug, sur la rive est du fleuve Mayu, environ 25 milles au nord d'Akyab, a été bombardée par les unités des marines royale et indienne.

Sur le front du Chindwin, des forces alliées ont attaqué à 17 milles à l'est de Swegyin sur la route Swegyin-yeu, a-t-on annoncé. Le communiqué rapporte des progrès constants ailleurs par d'autres troupes de la 14^e armée.

La 30^e division chinoise a consolidé les gains d'hier le long de la route Bhamo-Nanmkam, et des patrouilles américaines ont été actives à l'ouest du village de Tonkoua.